
La municipalità 3 a sostegno della crescita.  

Il giorno 04 giugno 20014 c/o i locali della Sede della 3^ Municipalità dalle h.15.00 si terrà
un incontro pubblico con Sviluppo Campania ed i cittadini: dal titolo “Sviluppo e lavoro
nuove opportunita’ per le aziende artigiane e le start-up di giovani e donne”. 

Un incontro organizzato dalla Municipalità per favorire la promozione e l’infomazione

delle  modalità  di  finanziamento  e  le  possibilità  di  erogazione  di  milioni  di  euro  a

disposizione dei giovani, delle donne e degli artigiani per creare impresa.

“Nel perseguimento dell’obiettivo principale del governo della Municipalità 3”,, dichiara la

Presidente Giuliana Di Sarno “di favorire ciòe lo Sviluppo culturale, economico e sociale

del  quartiere,  tra  le  diverse  iniziative  portate  avanti  da  diversi  anni,  siamo  riusciti  a

stipulare un protocollo d’intesa con Sviluppo Campania per l’organizzazione di sportelli

informativi  nella  nostra  municipalità.  Insieme  ad  azioni  volte  alla  valorizzazione  del

patrimonio culturale,  alla  realizzazione di  corsi  di  formazione per  giovani  e donne per

facilitare l’ inserimento nel mercato del lavoro, all’avvio di una piattaforma di offerta lavoro

per i  Saper fare della Municipalità, questo convegno, e la conseguente apertura di UNO

SPORTELLO D’INFORMAZIONE SVILUPPO CAMPANIA IN Municipalità, è un ulteriore

passo in avanti che compie la Municipalità per il sostegno al lavoro”.

“E’  un progetto  importante”,  continua la  Presidente,   “perché darà la  possibilità,  unico
sportello Municipale, a tanti cittadini, di approcciarsi alle opportunità di finanziamento. 57
milioni  di  Euro per  la  creazione d’imprese artigiane e start  –  up per giovani  e donne.
Incentivi allo sviluppo che dobbiamo assolutamente sfruttare, oggi più che mai, e fare di
tutto per favorire la diffusione delle informazioni e lo sfruttamento delle risorse economiche
a tutti, questo il nostro obiettivo e la nostra speranza”.

Il Convegno come lo sportello presenteranno i due bandi da poco partiti: il “Fondo rotativo

per  lo  sviluppo delle  PMI  Campane start-up”  che intende favorire  la  nascita  di  nuove

imprese  sul  territorio  campano,  formate  in  prevalenza  da  giovani  under  35  e  donne,

mediante la concessione di finanziamenti a tasso agevolato da restituire in 7 anni con un

periodo di  differimento di  24 mesi.  Il  Bando ha una dotazione di  30 milioni  di  euro e

finanzia programmi di investimento di importo compreso tra un minimo di € 25.000,00 e un

massimo  di  €  250.000,00  a  copertura  del  100%  del  programma  di  investimenti

ammissibile.

Il  Bando  Fondo  rotativo  per  lo  sviluppo  delle  PMI  Campane –misura  artigianato-  che

intende  invece  favorire  l’innovazione  di  processo  ed  il  miglioramento  degli  standard



ambientali  delle  imprese  artigiane  mediante  la  concessione  di  finanziamenti  a  tasso

agevolato da restituire in 7 anni con un periodo di differimento di 24 mesi.

Il Bando ha una dotazione di 27 milioni di euro e finanzia programmi di investimento di

importo compreso tra un minimo di € 25.000,00 e un massimo di € 250.000,00 a copertura

del 100% del programma di investimenti ammissibile.

 “Questi nuovi bandi andranno a stimolare la crescita di nuove iniziative imprenditoriali in

grado di generare nel quartiere uno sviluppo di qualità” afferma l’Assessore allo Sviluppo

Viviana Salzano “  il  nostro obiettivo è quello  di  fornire gli  strumenti  affinché i  soggetti

tradizionalmente più deboli, donne e giovani, possano essere i promotori di una nuova

crescita economica a livello. L’apertura dello sportello informativo di Sviluppo Campania

s’inserisce  in  una serie  di  iniziative  che la  Municipalità  3  ha programmato ed intende

mettere in campo per affrontare la questione drammatica del lavoro che soffoca i nostri

territori e che costringe migliaia di persone a lasciare la regione nella speranza di un futuro

diverso.”

“Abbiamo cultura, arte, passione, creatività e senso di appartenenza, con un po’ di soldi i
primi passi per uno sviluppo possibile possiamo iniziare a compierli e soprattutto per lo
sviluppo di un quartiere che merita dignità” afferma il Vice Presidente Vincenzo Rapone. 


